

# “Entrando a Vietnam”

Señor Director:

En su carta de ayer domingo, Mario Waissbluth describe con bisturí de neurocirujano la realidad y nuestras necesidades de profesores chilenos para lo que queda de este siglo XXI.

Como profesor de liceos, colegios particulares pagados, formador de profesores de inglés y director durante cerca de cincuenta años, no me es difícil observar la misión imposible de ser educador hoy día, sobre todo en los sectores menos privilegiados, sea en la Región Metropolitana o en cualquier rincón de nuestro país. Nunca más real que en el Chile de hoy esa brutal metáfora: los profesores “entrando a Vietnam”.

**HERNÁN LITMAN SCHATZ**

Profesor de Estado